

## El Museo del Calzado inaugura una exposición de pintura y esculturas realizadas con zapatos reciclados

04/08/2021



La exposición estará durante todo el mes de agosto en el horario habitual del museo.

Durante el mes de agosto en el Museo del Calzado de Elda estará abierta la exposición *Cuando la imaginación se atreve a volar*, con esculturas elaboradas con zapatos reciclados y pinturas surrealistas.

**Francisca Serrano y Francisco Serrano** son madre e hijo, tienen su propia galería de arte y han venido desde Cieza, su ciudad, a presentar sus obras en nuestro museo.

Ella es escultora y él realiza pinturas surrealistas a carboncillo: **"Estoy muy satisfecha de cómo ha quedado mi obra en este museo"**, ha afirmado Francisca Serrano. Entre las esculturas a destacar de esta exposición, sobresalen las **Meninas de Velázquez** realizadas con zapatos y otros materiales reciclados como ruedas de bicicleta. **"Cada zapato es distinto, algunos están forrados con periódicos de los años 20"**, afirmó la escultora. Además, confiesa ser una persona muy inquieta y ya tiene otro proyecto en mente que espera poder

presentar en un futuro en el museo de Elda.

**Francisco Serrano** empezó a dibujar con cinco años, estuvo trabajando en los Estados Unidos y ahora lleva ocho meses dedicándose de lleno a la pintura. El autor expresó su deseo de seguir aprendiendo de forma autodidacta y agradece al museo esta oportunidad.

Loles Esteve, directora del Museo del Calzado, así como Rosa Vidal, concejala de Cultura, han invitado a todos los vecinos a disfrutar de este talento de manera segura durante este mes. **“Esta exposición original, fresca y sostenible, es una muestra del apoyo a la cultura que realizamos desde el ayuntamiento. Invito a toda la ciudadanía a que disfruten de la exposición y a consumir cultura durante sus vacaciones”**, ha añadido la edil.

La visita a la exposición es **gratuita**. El museo cuenta con aire acondicionado, y se podrá visitar durante **todo el mes de agosto**, en horario de **lunes a sábado de 10 h a 14 h y de 17 h a 20 h, y los domingos de 10 h a 14 h**.



